

DSL-Ausbau ins Stocken geraten

HÖHEFELD. Seit Jahren hoffen die Höhefelder auf einen schnellen DSL-Zugang. Die Bauarbeiten dafür alufen. Doch im Moment sind sie sichtbar ins Stocken geraten.

Der Höhefelder Gerhard Klinger informierte auf der Ortschaftsrats-sitzung über den aktuellen Stand in Sachen DSL-Ausbau im Dorf. Die Erdarbeiten sind abgeschlossen und die Lehrrohrverlegung ist erfolgt.

Hersteller ist ausgelastet

Der aktuelle Stillstand ist laut Telekom den Lieferengpässen bei den neuen Schaltschränken geschuldet. Durch die bundesweite Initiative zum Breitbandausbau seien deren Hersteller ausgelastet.

Roos gab bekannt, dass die höheren Geschwindigkeiten nun wohl erst im November verfügbar sein werde. Der Aufbau des LTE-Mastes wird sich sogar um ein Jahr nach hinten verschieben.